

PRESSEINFORMATION

ZUKUNFT BAUKULTUR KLAGENFURT

Politische Diskussionsrunde im Vorfeld der
Gemeinderatswahl 2015 in Klagenfurt

Do, 29.01.2015 um 19.00 Uhr
im Architektur Haus Kärnten



Foto © dermaurer

*Die **Kammer der ZiviltechnikerInnen für Steiermark und Kärnten** veranstaltet gemeinsam mit dem **Architektur Haus Kärnten** und der **Plattform Baukultur** im Vorfeld zur Kärntner Gemeinderatswahl 2015 eine Diskussionsrunde für Klagenfurt im Architektur Haus Kärnten. Dabei werden die Programme und Positionen zur Baukultur mit konkreten Fragen bei den SpitzenkandidatInnen der wahlwerbenden Parteien für Klagenfurt nachgefragt und öffentlich diskutiert.*

Baukultur betrifft uns alle unmittelbar – die Gestaltung und Raumqualität unserer Umwelt sind wesentliche Faktoren für Lebensqualität.

Baukultur muss daher auf Bundes-, Landes- und Gemeindeebene gelebt werden und sich an der dauerhaften Qualität des gebauten und gestalteten Raums messen lassen und Entwicklungsmöglichkeiten bieten. Dem Land und den Gemeinden kommt dabei als Behörde und als Bauherr für kommunale Bauaufgaben eine zentrale Rolle zu. Die Wahrnehmung ihrer baukulturellen Verantwortung ist dringend notwendig. Die baukulturelle Praxis ist aber nicht eine bloße Frage von Zuständigkeiten, Normen und Abläufen, sondern vor allem auch eine Frage engagierter, kompetenter Personen. **BAUKULTUR ist GESPRÄCHSKULTUR – sprechen wir darüber!**

Die **Kammer der ZiviltechnikerInnen für Steiermark und Kärnten** nimmt die Politik beim Wort und lädt sie ein im Rahmen einer öffentlichen Diskussion über ihre baukulturpolitischen Ansätze für Klagenfurt zu sprechen.

Teilnehmen werden je ein/e Vertreter/in der wahlwerbenden Parteien für Klagenfurt: **FPÖ, SPÖ, ÖVP, GRÜNE, Bürgerallianz, Team Klagenfurt** und **Neos**.

Moderation: Bernhard Bieche mit **Architektin Barbara Frediani Gasser**, Sprecherin der Kammer für ZiviltechnikerInnen für Steiermark und Kärnten und **DI Patrick Jaritz**, Sprecher der Plattform Baukultur.

Wir freuen uns, wenn Sie in Ihrem Medium über die Veranstaltung berichten und wir Sie bei dieser Veranstaltung begrüßen dürfen!



Eine Veranstaltung der Kammer für ZiviltechnikerInnen für Steiermark und Kärnten in Kooperation mit dem Architektur Haus Kärnten und der Plattform Baukultur.

Mehr zur Veranstaltung:

www.ztkammer.at

www.architektur-kaernten.at